

Ausstellung „Grünstrich“ in der Klax Kinderkunstgalerie Berlin: Kinder und Jugendliche werden aktiv für Klima- und Umweltschutz

+++ Erste Ausstellung im neuen Jahr 2023:

Die Klax Kinderkunstgalerie stellt in der Zeit vom 21. Januar bis zum 18. März 2023 eine Auswahl künstlerischer Werke des Wettbewerbes „Grünstrich“ aus. +++ Starke, visuelle Botschaften zu Klimaschutz und Umweltzerstörung

+++ Jugendkunstförderung +++

Berlin, 10. Januar 2023 Nicht weniger als die beste Version unseres Planeten sucht das online-Magazin LizzyNet gemeinsam mit dem Umweltbundesamt und dem Ministerium für Umwelt und Verbraucherschutz in einem bundesweiten Mal- und Zeichenwettbewerb. Gefragt sind starke, visuelle Botschaften zum Thema Klima- und Umweltschutz. „Dabei sollen junge Künstler*innen von 10-25 Jahren die Macht der Bildsprache nutzen und zum Handeln für Klimaschutz aktivieren“, formuliert Martin Stallmann aus dem Umweltbundesamt den Impuls des Wettbewerbs.

In der Jury entscheiden die Künstlerin Nola Bunke, die Comiczeichnerin Jennifer Daniel, der Graphic Novel-Autor Lukas Jüliger, Susanne Kambor vom Umweltbundesamt und Julian Reimann von der Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde über die kreativsten und aussagekräftigsten Werke.

Die Klax Kinderkunstgalerie freut sich, mit der Ausstellung dem kreativen Output der Jugend eine Fläche mitten im Herzen Berlins zu bieten. Gezeigt werden künstlerische Arbeiten der jugendlichen Teilnehmenden des Wettbewerbs, mit denen sie die Schönheit und Einzigartigkeit der Erde beschwören, Bildergeschichten über Menschen, die sich für ihren Erhalt stark machen, erzählen oder aufrüttelnde Bild- und Textbotschaften präsentieren. Zur Vernissage am 21. Januar 2022 um 11 Uhr laden herzlich die Vertreter*innen der Klax Kinderkunstgalerie und LizzyNet.

Wann? Vom 21. Januar bis zum 18. März 2023

Vernissage 21. Januar 2023 um 11 Uhr

Wo? Klax Kinderkunstgalerie | Schönhauser Allee 58A | 10437 Berlin

Presseinformation

KLAX

Präsentiert von



Über die Klax Kinderkunstgalerie

Von der kleinformatischen Zeichnung bis zur großen Skulptur – die Klax Kinderkunstgalerie präsentiert seit 1993 Kinderkunst in regelmäßig wechselnden Ausstellungen und gibt so der künstlerischen Würdigung und kulturellen Teilhabe von Kindern und Jugendlichen einen Raum. Kinderkunst erleben, sich inspirieren lassen und Erfahrungen austauschen – das alles ist in der Klax Kinderkunstgalerie möglich. Außerdem unterhält die Klax Kinderkunstgalerie ein einzigartiges Kinderkunstarchiv aus mittlerweile drei Jahrzehnten.

Presseinformation



Über die Klax Gruppe

Die Klax Gruppe ist ein international agierendes Bildungsunternehmen mit einem einzigartigen pädagogischen Konzept. Zu den Betätigungsfeldern der Gruppe gehören der Betrieb von Krippen, Kindergärten und einer Schule sowie Aus- und Weiterbildungseinrichtungen in Deutschland, Dänemark und Schweden. In 31 Jahren hat sich Klax von einem regionalen Anbieter kreativer Freizeitaktivitäten für Kinder zu einem Bildungsunternehmen mit internationaler Reichweite entwickelt. Die Klax Gruppe besteht aus einer Dachorganisation sowie mehreren angeschlossenen Firmen und verbundenen Gesellschaften. Mit über 800 Mitarbeitenden erwirtschaftet Klax jährlich einen Umsatz von über 50 Millionen Euro. Insgesamt werden etwa 3.500 Kinder in 38 Kinderkrippen und Kindergärten betreut und etwa 850 Kinder und Jugendliche unterrichtet. In seinen Einrichtungen sowie in der Berufsakademie bildet Klax pädagogische Fachkräfte aus.

Pressekontakt Klax Gruppe

Ferdinand Bostelmann-Reh

T: +49 (0)30-477 96-0

M: +49 (0)162-210 11 06

E: presse@klax-online.de

W: www.klax.de